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“Una cosa he demandado a 
Jehová, ésta buscaré; Que esté yo 

en la casa de Jehová todos los días 
de mi vida, para contemplar la 

hermosura de Jehová, y para 
inquirir en su templo.



 Hemos sido llamados para grandes
cosas en el reino de Dios, ocupando
grandes responsabilidades dentro del
cuerpo de Cristo.

 A veces en estas obligaciones se paga
un gran precio. Se tendrán muchas
oportunidades para renunciar al
puesto que Dios nos dio para
engrandecer su obra.

 Desde que Dios me llamó al Ministerio,
he tenido que enfrentar grandes
pruebas y dificultades, aún hasta
trajedias.



 Para tener esta fortaleza es
importante la oraciòn,el estar a
solas con Dios.

 Debemos desarrollar un corazón
que esté constantemente en busca
de Dios.

 El Rey David era conocido como un
gran hombre, cuyo corazón
anhelaba a estar a solas con Dios. Si
hoy tuviéramos la oportunidad de
estar con él seguramente le
preguntaríamos cual fue el mayor
éxito que logró en su vida:



¿Acaso fue ser el mayor de todos
los reyes?¿Acaso fue ser el mejor de
todos los músicos?¿Acaso fue ser el
hombre mas rico sobre la tierra?

 David nos daría la respuesta de uno

de sus salmos(27:4).

“Una cosa he demandado a Jehová, ésta
buscaré; Que esté yo en la casa de Jehová
todos los días de mi vida, para contemplar
la hermosura de Jehová, y para inquirir en
su templo.”



¿Cuál era el objetivo primordial de
David?

…Capturar el corazón de Dios

David busca la presencia de Dios. Para
él esto era lo mas preciado en su vida.

Si algún día llegamos a convertirnos
en verdaderos exitosos en el reino de
Dios, nunca olvide que nuestro primer
ministerio es glorificar y honrar el
reino de Dios. Somos adoradores. En
espíritu y en verdad.



En 1º de Pedro 2:5 dice la Biblia
que somos un sacerdocio santo y
que debemos ofrecer sacrificios
espirituales aceptables a Dios por
medio de Jesucristo.

Jesús fué nuestro ejemplo.

Jesús oró al Padre. Cultivó el hábito
de orar. Esa era la clave de su
unción, sabiduría y longevidad.

Dios llama a todos los creyentes al
mismo propósito de David: “Buscad
mi rostro”.



Los que buscan la presencia de
Dios se les da la firme garantía de
que no importan las pruebas que
vengan ,él nunca nos desamparará.

No tienen razón alguna para la
desesperanza. La bondad de Dios
esta reservada para ellos.

Lucas 22:39 dice:“ Y saliendo, se
fué, como solía, al monte de los
Olivos; y sus discípulos también le
siguieron.”



2º Reyes 4:1-3:
“Una mujer, de las mujeres de los
hijos de los profetas, clamó a Eliseo,
diciendo: Tu siervo mi marido ha
muerto; y tú sabes que tu siervo era
temeroso de Jehová; y ha venido el
acreedor para tomarse dos hijos
míos por siervos. Y Eliseo le dijo:
¿Qué te haré yo? Declárame qué
tienes en casa. Y ella dijo: Tu sierva
ninguna cosa tiene en casa, sino una
vasija de aceite. El le dijo: Ve y pide
para ti vasijas prestadas de todos tus



En esta porciòn Bíblica ,a la viuda
se le diò la oportunidad de decidir:
Ir y buscar muchas vasijas o pedir
prestado solo algunas vasijas.

Ella reunió las vasijas y comenzó a
vertir el aceite, ¿Y cuando se acabó
el aceite?.Simplemente se acabó
cuando se acabaron las vasijas.

En sus manos estaba la clave para
el milagro que iba a recibir la
viuda.



Ella pudo haber dicho: “Hay
demasiado calor hoy para ir a
buscar vasijas", o un “Eliseo, no me
siento bien”, Solo pude encontrar
una sola vasija.”.

Si esta viuda hubiese sabido lo que
en realidad Dios estaba a punto de
hacer, hubiera encontrado un pozo
vacío y le hubiese dicho: “¡Esta es
mi vasija!”



Si en la vida no ejercitamos la Fé
para alcanzar una meta o una
visiòn,nunca lograremos nada.

Tienes que levantarte donde Dios
te plantó y trabajar para lograr las
metas. Dios bendecirá nuestro
esfuerzo.



Antes de que Dios me llamara al
ministerio ,no sabia cual era mi
meta y visión para Dios.

Me sentía muy cómodo en la
banca de la iglesia durante 10
años sin ninguna responsabilidad.
Sentía un gran deseo de estar los
fines de semana en la
evangelización “al aire libre". No
pasaba por la mente ser Pastor o
Evangelista.



 Estas responsabilidades eran una
meta pequeña, pero entendí que
Dios me las dio, y las desempeñé
durante 10 años hasta que me
llamo al Ministerio.

 Si Ud. esta con su Pastor o con los
Diáconos de su iglesia y comienza
a servir.la visión que Dios tenga
para Ud. comenzará a hacerse
una realidad.



De alguna forma todos debemos
conectarnos, estar bajo el alero,
estar comprometidos con la
Iglesia, bajo el Liderazgo de su
Pastor que Dios ha llamado.

 ¡Florezcan donde Dios nos plantó!

No olvide esto…

“Aquellos que buscan de Dios 
irán en pos de una Visión”



“ Aquellos que 
buscan de Dios 
irán en pos de 

una Visión”


